

令和4年2月28日

関係各位

医療法人社団永寿会

三鷹中央リハケアセンター訪問看護ステーション

理事長 吉田 正一

新型コロナウイルス感染者発生 の 件

拝啓 平素格別のご高配を賜り誠に有難うございます。

上記の件、ご報告申し上げます。

令和4年2月27日（日）に三鷹中央リハケアセンター訪問看護ステーションの職員一名が抗原検査の結果陽性と判明いたしました。

令和4年2月28日（月）に多摩府中保健所より指導確認を受けております。当該職員は訪問看護ステーションの看護師になります。

2月27日（日）に発熱はなく、のどの違和感で検査を行いました。最終訪問看護は2月26日（土）でその後現在まで勤務からは外れています。濃厚接触の判断は保健所からの指導で対応しております、施設内感染の疑いは低く、現段階では施設は調査対象にはなっておりません。濃厚接触者がいないかを、注意深く経過をみてまいります。可能な限り接触者・職員の抗原検査・PCR検査で陰性確認を行っております。施設のご利用者、職員については3回目のワクチン接種が終了している状況ではありますが、健康観察を続けているところです。現在、ご利用者、職員で体調不良者はいません。

運営は通常どおりの対応とさせていただきます。今後も、保健所の指示に従い適切に対処してまいります。

皆様には、たいへんなご心配をおかけして申し訳ありません。ご不便等もおかけいたしますが、何卒ご容赦賜りますようお願い申し上げます。

今後の状況変化等につきましては、改めてご報告申し上げます。ご理解いただけますよう重ねてお願い申し上げます。 敬具